

La ofensiva española contra la independencia kosovar choca con EEUU en el Tribunal de La Haya

El Estado español y Rusia volvieron ayer a dejar muy claro que no quieren que otras naciones sigan el ejemplo de Kosovo y puedan declarar su independencia en el ámbito de la legalidad internacional. Ambos go-

biernos negaron la legitimidad de la proclamación del Estado kosovar ante la Corte Internacional de Justicia de La Haya, el principal órgano judicial de la ONU, con el argumento de que se actuó contra la integridad te-

rritorial de un estado (Serbia) y que no se respetó la declaración 1244 de la Organización de las Naciones Unidas. Estados Unidos, en cambio, tomando la misma legislación internacional como base, no vio obstáculos para

confirmar la legitimidad de la constitución de Kosovo como un nuevo estado europeo. El Estado español aprovechó la cita ante la Corte para poner sus propios límites al derecho de autodeterminación. >2-3

Hauteskundeen data finkatu duten egunean, 127 hildako Bagdaden

Irakeko hauteskundeak datorren martxoaren 7an izango direla erabaki zuten egunean, atzo, gutxienez 127 pertsona hil ziren Bagdaden, aldi berean eginiko bost atentaturen ondorioz. Hauteskunde orokorrak antolatzeke lege berria onartu zuen atzo Irakeko Parlamentuak. >24 ETA EDITORIALA

Komentarioa: JOXEMARI ETXENAGUSIA. Bigarren zatian azkaindarrak hobeto asmatu du >9



UN ESPECTACULAR GONZALEZ TRIUNFA EN LA JAULA

Jon ORMAZABAL - Koldo AKORDARREMENTERIA

Con autoridad y por la puerta grande. Así ganó Sebastien Gonzalez su primera txapela ante Juan Martínez de Irujo, que llegó a adelantarse con un contundente 10-2. Sin embargo el de Azkaine despertó. Tiró de recursos, y ofreció un manual sobre cómo aprovechar las virtudes de uno, y provocar que afloren los defectos del rival. Con un juego enérgico y muy regular, encerró al fiero pelotari de Ibero, que no pudo más que arrodillarse ante un obrero de la pelota. >8-11

Gonzalez finalizó el proceso de maduración que ha seguido en los últimos tiempos con una remontada que ha quedado grabada en la retina de los pelotazales. Jon URBE | ARGAZKI PRESS